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über die Sitzung des Schulträgerausschusses Budenheim am Mittwoch, 12.03.2025 

um 17.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses, Berliner Str. 3 

Anwesend: Veitze, Katrin 

Dr. Försch, Anne 

Römer, Kay-Uwe 

Rosin, Eugen 

Heinzinger, Niels 

Lauerburg, Timo 

Meckel, Sandra 

Ries, Nicole 

Entschuldigt: Schadt, Thomas 

Verwaltung: Duch, Silvia (Schriftführerin) 

Sachverständiger: Baglan, Baris (Schulleiter) 

Bürgermeister Hinz eröffnet um 17:00 Uhr die Sitzung und begrüßt die anwesenden 
Mitglieder des Schulträgerausschusses. Er stellt fest, dass die Einladung vom 14.02.2025 
form- und fristgerecht erfolgt ist und dass keine Änderungen zur Tagesordnung vorliegen. 

TOP 1: 

Vereinbarung mit der Stadt Mainz über den Betrieb und die Organisation der 
gemeinsam betriebenen „Lenneberg Grund- und Realschule plus 
Budenheim/Mombach" (00611-2025). 

Der Vorsitzende trägt die Beschlussvor!age (Drucksachen-Nr. 006/1-2025 vor und bittet 
um Zustimmung. Daraufhin erläutert Herr Baglan nochmals die Notwendigkeit der 
Verlängerung der Vereinbarung, die grundsätzlich alle 5 Jahre zu verlängern ist. Er trägt 
vor, dass mit dem Schulamt der Stadtverwaltung Mainz an der Weiterführung der 
gemeinsamen Realschule plus an 2 Standorten festgehalten werden soll. Er erklärt 
weiterhin, dass keine Änderungs- und Ergänzungswünsche vorliegen und spricht sich für 
die Fortsetzung der Kooperation aus. 

Daraufhin wird die Vorlage einstimmig angenommen. (i4k?fe 4 i) 



(Vorsitzender) / 

Budenheim, 4.2025 

Säule III: Personal zur Stärkung multiprofessioneller Teams 

Über diese Säule soll eine personelle Verstärkung erfolgen, insbesondere mit dem Ziel, 
die individuelle Beratung und Unterstützung der Lernenden zu fördern und eine 
lernförderliche Elternarbeit zu unterstützen. Es sollen multiprofessionelle Teams gebildet 
und weiterentwickelt werden. Aus dieser Säule wurden pro Schuljahr Mittel in Höhe von 
114.880,00 € zugebilligt. Auch hier erfolgt in 2027 und 2030 eine Überprüfung des 
Förderbetrages aufgrund von zwischenzeitlich erfolgten Tariferhöhungen. Herr Baglan und 
sein Team haben bereits entsprechende Ideen gesammelt, die durch die 
Personalabteilung der Gemeinde Budenheim entsprechend zu prüfen sind, um geeignetes 
Personal zu gewinnen. 

Abschließend ist festzuhalten, dass keine Honorarkräfte eingestellt werden dürfen, diese 
sind der Säule II zuzurechnen. 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 17:15 Uhr. 

(Schriftführerin) 
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